

## 北潟っ子通信

H29. 9. 13 NO. 11



## 北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



## 熱く燃えた運動会 74人の魂がひとつになりました

9月9日(土), 晴天のもと, 運動会が開催されました。「とみつ金時収穫だあ」や「デカパン&パドルで GO」「ハピネ スフォークダンス」など、趣向を凝らした競技が増え、ペア学年での競技があったことも今年の特徴でした。応援では、 声がかれるほど大きな声を出し、パフォーマンスを披露しました。リレーでは、必死で前を追いかけ全力で走りました。 すべての子どもたちが、最後まであきらめず、自分のできる力をしっかり発揮した運動会となりました。ご家庭の皆様、 地域の皆様、ご声援ありがとうございました。





































<u>赤組団長</u> 優勝できなくてくやしかったけれど、いい思い出になった。みんながんぱってくれたし、ついてきてくれてありがとう。

<u>白組団長</u> 目標にしていた優勝とチームワーク賞が 取れて、うれしかった。きびしい練習にもついてきてくれ てありがとう。

РΊ

全員が揃うのは初めて。本番前は、どうなるのかなという不安な気持ちと、子どもたちの前で披露するといううれしい気持ちが交錯していました。でも、さすが北潟小学校 PTA。本番では、一致団結し、演奏も演技もバッチリ。PTA の皆様のすばらしさを感じました。本当にご苦労様でした。



